œuvres de protestation contre l'hérésie qui, par crainte de son grand adversaire, le jette hors des frontières de sa patrie.

"Ce sera un ensemble magnifique, où revivra, avec l'éclat que lui donnait la parole du grand évêque, toute une époque de notre histoire catho-

lique.

Si le tableau des luttes que le vicaire apostolique de Genève a soutenues pour la liberté de l'Eglise donne aux premiers volumes de cette publication un puissant interêt historique et religieux, et montre, dans l'admirable constance du prélat zelé, un mémorable exemple de ce que peut, contre la persécution, l'énergie d'une âme épiscopale, la partie qui contiendra les œuvres sociales m ttra justement en lumière le grand rôle joué par Mgr Mermillod dans le mouvement catholique de notre temps."

Du même auteur : Conférences aux dames de Lyon, 2 volumes in-12,

1.25



Les Enfants et l'Abeille.

Deux jeunes enfants
Couraient dans les champs,
Il s'agissait d'attri per une abeille.
Biemôt le plus grand,
L'atteint et la prend.
De jalousie en l'autre un sentiment s'éveille.
De son frère il voudrait partager le bonheur.
Tandis qu'il se désole,
L'abrille tout à coup au doiet de son vainous

L'abeille tout à coup au doigt de son vainqueur Plonge un dard cruel et s'envole.

Ainsi s'envole le bonheur!

Ne lui portons jamais envie;
Savons-nous de quelle douleur

Une félicité peut se trouver suivie?

Que d'épines sont sous la fleur!

Que de larmes souvent succèdent au bonheur!

COMTESSE DE POLI.

Extrait de Les Matinees des Mères en deuil, 1 volumein-12 relié, 55 c. Net, 30 cts.